
 

      
        

 

     
   

        
      

     
          

         
   

         
    
   

        
       

   

         
       

      
          

        
          

        
    

 

        

         

Hitzeschutzmaßnahmen Thaliastraße  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte des Klubs der Freiheitlichen 
Bezirksräte stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26.09.2024 gemäß § 23 GO BV 
folgende 

1.  Anfrage  

1.) Welche Maßnahmen zur Verbesserung des Hitzeschutzes in der 
Thaliastraße wurden seitens des Bezirks bereits ergriffen? 

2.) Sind weitere Hitzeschutzmaßnahmen wie die Anbringung von 
schattenspendenden Strukturen, mehr Begrünung oder die Installation von 
Trinkbrunnen entlang der Thaliastraße in Planung? 

3.) Gibt es eine Evaluierung, wie sich die Hitzebelastung auf Anwohnerinnen 
und Passanten der Thaliastraße auswirkt, und wenn ja, welche Ergebnisse 
liegen dazu vor? 

4.) Wie beurteilt die Bezirksvorsteherin die Kritik, dass bisher zu wenig 
Maßnahmen zur Reduzierung der Hitzebelastung im Sommer in der 
Thaliastraße umgesetzt wurden? 

5.) Ist die Bezirksvorsteherin der Meinung, dass die bisherigen Schritte 
ausreichend sind, um die Hitzebelastung im Sommer in der Thaliastraße 
langfristig zu senken? 

Begründung  

Die FPÖ Ottakring spricht sich stets für die Bewahrung von dringend benötigtem 
Parkraum aus. Jedoch wurden im Zuge des Umbaus der Thaliastraße viele Parkplätze 
entfernt, ohne im Gegenzug nennenswerte Grünflächen oder schattenspendende 
Strukturen zu schaffen. Stattdessen präsentiert sich die Thaliastraße nach wie vor als 
Betonwüste, lediglich ergänzt durch einige zusätzliche Sitzgelegenheiten. Insbesondere 
in den Sommermonaten führt dies zu einer starken Hitzebelastung, die nicht nur die 
Lebensqualität der Anwohnerinnen und Anwohner, sondern auch die Aufenthaltsqualität 
für Passanten erheblich beeinträchtigt. 

KO Michael Oberlechner, MA BR Britta Stumpf, BA 

BR Heike Nepras 


